

FINANZAS

Transporte eficiente reduciría gasto en más de 500 pesos



Por Miguel Ramirez

JUN 18, 2024

automóviles, CMIC, gasto mensual transporte, transporte público



Los mexicanos pueden reducir el gasto en más de mil pesos al mes si se impulsa una agenda de **transporte compartido e inteligente**, destacó la **Cámara Nacional de la Industria Construcción (CMIC)**.

El presidente de la CMIC, Luis Méndez Jaled, destacó que México es el país del G-20 con el mayor gasto en transporte con un 19 por ciento de los **ingresos mensuales al destinar 2 mil 570 pesos**, casi el doble de lo que se gasta en os Estados Unidos.



“Una expectativa en el corto a mediano plazo reducir del 19 al 14 o 15 por ciento para quedar en mil 700 o mil 800 pesos, lo que se debería tener como Estados Unidos y Europa”.

Luis Méndez Jaled, presidente CMIC

Agregó que se tienen algunos casos de éxitos como el transporte público de la Ciudad de México en la que se tiene el Metrobus de doble piso, entre algunos otros.

Enfatizó que en Tijuana y Mexicali, un 10 por ciento no utilizan el automóvil, hay un problema grave, al no desincentivar el uso de automóvil, “se debería impulsar políticas públicas con el cobro de mayores precios en los estacionamientos, zona de alto tránsito, entre otras cuestiones”.

Bajo esta temática el presidente de la CMIC propuso al gobierno federal su quinto decálogo para impulsar un transporte más eficiente en precio y tiempos de traslado, así como amigable para el medio ambiente.

Méndez Jaled señaló que el transitar a una agenda de transporte eficiente y amigable con el medio ambiente involucra una serie de diversas políticas públicas y energéticas que permitan cubrir los requerimientos de menores precios en el transporte público con menores emisiones de gases efecto invernadero.

Agregó que hasta el momento no se han hecho públicos obras y proyectos que persigan el objetivo de un transporte masivo que desincentive el uso del automóvil.

Por último, el presidente de la CMIC señaló que la iniciativa privada participará en este tipo de proyectos con las concesiones, fideicomisos, inversión público-privada que se requiera para contar con medios de transporte ecológicos, eficientes y suficientes para que los mexicanos se trasladen a sus hogares, centros de trabajo o recreativos, concluyó Méndez Jaled.